

*Premier cubano felicita a los
periodistas en su día
internacional*



8 de septiembre

Día Internacional del Periodista



Gobierno
República de Cuba

Imagen ilustrativa

La Habana, 8 sep (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, envió felicitaciones a los periodistas de la nación caribeña, en ocasión de celebrarse hoy el Día Internacional de esos profesionales.

En su cuenta en X, antes Twitter, el jefe de Gobierno describió a los periodistas cubanos como fieles defensores de la verdad, comprometidos con la obra de la Revolución.

El Día Internacional del Periodista se celebra en honor y conmemoración al fallecimiento de Julius Fucik, escritor y periodista checo, que fue ejecutado por los nazis en 1943.

La fecha está destinada a resaltar la importancia de la profesión del periodismo en su labor de buscar la verdad y en defensa de la libertad de expresión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333437-premier-cubano-felicita-a-los-periodistas-en-su-dia-internacional>



Radio Habana Cuba